

Motorboot-Treffen in Kassel

50 Freizeitkapitäne präsentierten zum Tag der offenen Tür im Kasseler Hafen am Samstag ihre festlich geschmückten und über die Toppen geflaggten Motorboote (Bild). Der Tag bildete den Abschluss einer geführten Fahrt über Oberweser und Fulda von Minden nach Kassel. Annähernd 1000 Wassersportfans nutzten nach Angaben des im Hafen beheimateten Yachtclubs Kassel die Chance, wie bei einer kleinen Bootsmesse einen Blick auf und in die schmucken Jachten zu werfen. Foto: Herzog VIERTE LOKALSEITE

122 • Redaktion 0561/203–00 • www.hna.de

HNA vom 16.5. 2010